

学校だより

第7号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和6年6月13日(木) 発行
児童数 304名 実家庭238戸



6月も半ばになり、あじさいが目には鮮やかな季節になりました。蒸し暑い日が続き、梅雨が近いことを感じます。

学校では屋外での活動も増えていきますので、熱中症対策を講じながら教育活動を進めているところです。どうぞよろしくお願い申し上げます。

学校運営協議会とは？



6月7日に第1回の学校運営協議会を開催いたしました。今年度は、年4回開催する予定です。

学校運営協議会とは、保護者や地域住民の意見を学校運営に反映し、三者が連携して地域とともにある学校づくりを実現するための仕組みです。

これからは、学校・保護者・地域住民が共通の目的をもって、役割分担しながら子供たちを育てることが大切です。学校の課題も、複雑化、多様化してきており、学校だけでは解決できないこともあります。

第1回の内容は以下の通りです。

- ① 今年度の学校経営について校長からご説明し、承認をいただきました。
- ② 110番の家の見直しを実施することとしました。地域の皆様の協力をいただきたいと思います。
- ③ 雨の日の登校時、近隣の店舗の駐車場で子供を降ろす方がいて危険であること、また、スピードを出す車が多く、子供たちに大量の水しぶきがかかってしまうこと等、登下校の安全面が話題にあがりました。
- ④ 気持ちのよいあいさつができるようになるといいな、というお声をいただきました。学校としても繰り返し子供たちの心に届くよう声をかけていきます。
- ⑤ 今年のふるさとまつりには、地域の方もお招きしたいことをお伝えしました。

今回は、110番の家について、分かる範囲で居住されていないお宅等を挙げていただきました。

「子供たちのためにこんなことなら協力できる」「学校と地域でこんなことを一緒にやってみたい」等、アイデアや情報がありましたら、ぜひ学校にご連絡ください。学校からも、今後ご提案させていただきますと考えています。

交通安全教室

6月11日に、交通安全父母の会の皆様と市生活安全課の皆様のご協力をいただき、一日かけて全学年で交通安全教室を実施しました。蒸し暑い中、たいへんお世話になりました。

低学年の学習内容は、主に正しい道路の歩き方、3年生以上は自転車の安全な乗り方でした。急に止まれないことを、実際に走って実感したり、O×クイズにこたえたりして、楽しみながら学習することができました。

交通安全についての学習は、命を守る学習でもあります。小中学生が巻き込まれる交通事故は後をたちません。また、小学生であっても自転車事故等では加害者になってしまうこともあります。ご家庭においても、交通安全について繰り返しお話しいただくとともに、ヘルメット着用についてもご協力ください。

